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Виртуальный «МАКС-2011» 
Наш опыт повторяют в 
Италии, Австрии и Испании  

ЧИТАЙТЕ И СМОТРИТЕ ВИДЕО НА САЙТЕ WWW.JUSTLAD.RU

3 Миг до падения 6 15

Гаражная проблема давно стала 
для Москвы притчей во языцех. А в 
последнее время борьба за место у 
подъезда сделалась особенно жар-
кой. Поспособствовало этому май-
ское поручение Сергея Собянина о 
выделении дополнительных парко-
вочных мест в каждом дворе. Этот 
пункт был включён в программу о 
благоустройстве дворовых террито-
рий, идущей в столице полным хо-
дом. Такими же темпами продолжа-
ется и выполнение указа экс-мэра 
Лужкова о сносе так называемых 
«ракушек». Выходит, что постанов-
ление бывшего градоначальника 
дополняет распоряжение нынеш-
него, и кажется, что власти всерьёз 
озаботились проблемами простых 
горожан. Но не тут-то было - демон-
таж построек производится отнюдь 
не законным путём… Читайте - стр.8

Из ЦАРЬ-пушкИ по «РАкушке»?

НАБИРАеТСЯ ГРуппА
для занятий финансовой 

гимнастикой

Утром и/или вечером 
сочетаем физические 

упражнения для красоты 
и финансовые задания 

для богатства.
Набор ограничен: не 

более 20 человек. 
Справки и запись в группу 

по телефону: 
8-926-872-39-36
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Глядеть на мир свысока дозволено только пассажирам Аэрофлота. Цаль МеламедВ диалоге с жизнью важен не ее вопрос, а наш ответ. Марина Цветаева

4 августа, Четверг, с 12:21 – 6 лунный день
6ые лунные сутки предназначены для уединения, для тихой, спокойной работы над обычными делами. Сегодня не время высказывать 
своё недовольство кому бы то ни было – даже самому себе. Принимайте всё так, как оно есть.

Если вам удастся не нервничать по поводу того, что «всё идёт не так», как вам хочется – есть вероятность, что вы интуитивно поймёте 

скрытый смысл происходящего.

Интуиция сегодня сильна. И день хорош для общения с подсознательным, для получения ответов на свои вопросы, для гаданий.

3 августа, Среда, с 10:52 – 5 лунный день, с 14:04 Луна в Весах 
Хороший день, активный, не пропустите его, постарайтесь сделать максимум из намеченного. Хорошо сегодня усваиваются и знания, так что если есть про-
белы – воспользуйтесь энергетикой этого дня, чтобы их устранить.
Кстати, устремляясь на поиски знаний, не забывайте о своём окружении. Вполне вероятно, что у вас есть друзья, уже владеющие информацией, которую вы 
ищете – только поспрашивайте их. В дни Луны в Весах окружающие очень охотно идут на сотрудничество.
И ещё: если вы хотели восстановить отношения с каким то человеком – сегодня просто идеальный день! Совпадение энергии 5 лунных суток и Луны в 
Весах сделают вас максимально убедительным, а вторая сторона легче пойдёт на контакт, что  поможет ей вас выслушать.

4 августа в Новом зале РИА Новости 
состоялась пресс-конференция, в ходе ко-
торой ОАО «Авиасалон», digital агентство 
«Sense» и Отраслевое агентство «Авиа-
Порт» в преддверии десятого, Юбилейного 
Международного авиационно-космическо-
го салона представили совместный проект 
– Информационно-навигационное прило-
жение «МАКС 2011».

Небо Жуковского вновь озарится не-
превзойденными полетами российских и 
иностранных асов на юбилейном десятом 
Международном Авиационно-космическом 
Салоне    МАкС-2011, который будет прохо-
дить с 16 по 21 августа 2011 г. на территории 
оАо «Транспортно-выставочный комплекс 
«Россия»  (г. Жуковский, Московская область, 
аэродром «Раменское»). 

Посетителей МАКС-2011 ждут яркие высту-
пления четырех отечественных пилотажных групп: 
«Русские Витязи», «Стрижи», «Соколы России» и 
«Русь», полеты самолетов-демонстраторов США, 
Франции и Италии, а также полеты лучших летчи-
ков-испытателей России на современных отече-
ственных истребителях и гражданских самолетах! 

Специально для МАКС-2011 воспроизведе-
на реконструкция советского полевого аэродрома 
ПВО периода битвы под Москвой времен Великой 
Отечественной войны, с демонстрационными по-
летами самолетов, участвовавших  в отражении на-
летов гитлеровцев на Москву. Программа включает 
одиночные, групповые и пилотажные полеты, сопро-
вождаемые действиями группы реконструкторов на 
полевом аэродроме и комментариями диктора. 

Полную версию читаейте на сайте..

Приложение «МАКС 2011» не име-
ет мировых аналогов и является первым 
в истории крупнейших международных 
форумов проектом, подготовленным экс-
клюзивно для участников и гостей 10 го 
юбилейного Салона.

Приложение является полноценным пу-
теводителем по выставочному комплексу. 
Пользователь сможет узнать о происходя-
щем на МАКС 2011 из раздела «Хроника», 
в котором будут представлены актуальные 
новости Салона. Календарь событий позво-
лит в режиме онлайн выбирать наиболее ин-
тересные мероприятия. В приложение также 
встроена карта, фиксирующая расположение 
павильонов и других объектов на МАКС 2011. 
Помимо этого, приложение расскажет, какие 
экспонаты находятся в том или ином пави-
льоне, и представит подробную информацию 
о них. С помощью возможности геолокации 
программа поможет проложить маршрут 
проезда до выставочного комплекса и будет 
ориентировать пользователя на площадке.

Приложение будет доступно для бес-

платного скачивания в Android Market и 

Apple Store 16 августа.

Лада РОДИОНОВАМАкС 2011

Здравствуйте, уважаемые читатели!
С этого номера мы обращаемся к 

главам семей. К мужчинам и женщинам, 
которые каждый день принимают на 
себя ответственные решения: за себя, за 
своих детей, за родителей, за их будущее. 
К тем людям, которые каждый день до-
казывают, что все мы яркие, целеустрем-
лённые, и всё мы можем.

Эта газета издается специально для 
вас. Для того, чтобы вы увереннее себя 
чувствовали в круговороте жизненных 
событий, определяя лучшее для сво-
ей семьи. Мы предоставим вам любую 
информацию, необходимую для этого: 
юридическую, медицинскую, страховую, 
финансовую, … Дайте только знать, что 
ИМеННо ВАС интересует. 

Мне нравятся люди, которые ходят 
с распрямленными плечами, поднятой 
головой, которые могут с чувством соб-
ственного достоинства смотреть в глаза 
своим родным. Это отличительные при-
знаки успешных людей. Мы живем в бо-
гатой (сырьевыми ресурсами) стране. Но 
экономическую стабильность государ-
ству обеспечивают люди. Обычные люди, 
коих в России почти 143 миллиона. Ка-
кие люди – такая жизнь…

пишите: capitalife@mail.ru
звоните: 8 (495) 922-34-27

1.  Что Вы хотите успеть сделать до конца лета?

2.   Где Вы чаще всего покупаете продукты:
•    в супермаркете 

•    на рынке

•    ярмарка выходного дня

•    в магазине возле дома?

3.    какие газеты Вам нравится читать?

4.    Сколько у Вас детей:
•     ни одного

•     один

•     два

•     три и более?

5.    Где Вы с семьей проводите лето:
•    я работаю летом
•    на даче
•    в деревне
•    едем к морю (российская сторона)
•    едем к морю (за границу)
•    путешествуем

6.   Расставьте приоритеты Вашего выбора при по-
купке продуктов (1- важно,  6 - не важно):
•    внешний вид/дизайн
•    качество
•    цена
•    мнение знакомых/друзей/родственников
•    упаковка (возможность переработки)
•    реклама

7.   какой пакет для покупок Вы бы сложили про-
дукты и почему:
•    пластиковый
•    бумажный
•    ношу с собой
•    матерчатый?

Ответы оставляйте на сайте WWW. JUSTLAD.RU

коЛоНкА РеДАкТоРА
опрос недели:план работ:

АкТуАЛЬНАЯ еЖеНеДеЛЬНАЯ 
ИНфоРМАЦИЯ:

•  о событиях в округе и в городе.

АНоНС пРеДСТоЯщИх МеРопРИЯТИй: 
• культурных
• спортивных
• творческих...

ЭкоЛоГИЧеСкИе шАГИ:
• рассказываем о понятных и доступ-

ных каждому человеку действиях по улуч-
шению окружающего пространства.

ИНфоРМАЦИоННАЯ поДДеРЖкА 
ЭкоЛоГИЧеСкИх АкЦИй

ГоТоВИМСЯ к ВыБоРАМ. оБСуЖДАеМ 
пРоГРАММу поЛИТИЧеСкИх пАРТИй

ИНТеРВЬю Со зНАМеНИТыМИ 
ЛюДЬМИ 
О ком вы бы хотели прочитать?

пРофеССИоНАЛЬНый оТВеТ 
НА ВАш ВопРоС

ДЛЯ ДАЧНИкоВ И САДоВоДоВ – рубри-
ка «Органическое земледелие». Как на своем 
участке получить максимальный результат при 
минимуме усилий.

оТДеЛЬНАЯ РуБРИкА «ДеТЯМ» с раз-
личными сказками, загадками, ребусами и рас-
красками. Чтоб детей развивать и мамам время 
свободное давать.

СпеЦИАЛЬНАЯ РуБРИкА «ТВоРЧеСТВо 
НАшИх ЧИТАТеЛей» 
Приглашаю присылать свои стихи, рисунки, 

рассказы. Уверена, среди москвичей много та-
лантливых людей!

поДВеДеНИе ИТоГоВ зА 2011 ГоД
пРоВеДеНИеМ ЛоТеРеИ 
СРеДИ ЧИТАТеЛей ГАзеТы. 
Приз – поездка в Париж на выходные на двоих. 

Сохраняйте все номера нашей газеты и мы обменяем 
их на лотерейный билет. А газеты, как и положено, от-
правятся во вторпереработку.
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Способность восхищаться – это дар обращать внимание. Джулия КэмеронЯвления, которые не становятся лучше, становятся хуже. Эллен Сью Стерн

 С официального сайта правительства Москвы  С официального сайта правительства Москвы 
и префектуры юАо

5 августа, пятница, с 13:49 – 7 лунный день, с 15:56 – Луна в Скорпионе
Провокационный день, довольно опасный именно из-за энергии Луны в Скорпионе, делающей нас более чувствительным к стрессам. А сегодня 
как никогда нужно стараться сохранять спокойствие и позитивный настрой, потому что нынешний день связан со словом. И любое эмоциональное 
высказывание имеет очень высокую вероятность стать реальностью.
Поэтому – воздержитесь от негативных оценок кого бы то ни было, как и от необдуманных слов. Зато сегодня хорошо помолиться или прочесть 
какую нибудь мантру, из тех, что вам нравятся.
И не скупитесь на хорошие пожелания себе и другим!
Будущие мамочки, будьте осторожнее (в дни Луны в Скорпионе повышена опасность выкидыша).

6 августа, Суббота, с 15:15 – 8 лунный день, Луна в Скорпионе
8ой лунный день – освобождение от всего ненужного, день прощения других и себя. Конечно же, далеко не каждый месяц мы разрываем 
ставшие уже ненужными связи с кем то. И если у вас в этом плане всё в порядке – подумайте, чтó в вашей жизни нуждается в обновлении? Что 
можно открыть в себе заново, достать из тайников души? Может быть, старые мечты? Таланты, которые пылятся без дела?
Может быть, стóит сказать «прощай» своим страхам и опасениям, поблагодарив их за то, что они пытались вас оберегать, – и теперь, уже выбрав 
свой путь, решительнее двигаться туда, куда вы хотите?
Этот день хорошо для всего, что даст вашей жизни «новую искру».

расположение объектов торговли создаёт излишние 
транспортные потоки», - сказал мэр и подчеркнул, 
что больше половины всей столичной торговли со-
средоточено в центральной части города, который 
и без того задыхается от обилия машин. Поэтому в 
других районах, страдающие от нехватки торговых 
мест, по словам градоначальника, нужно стимулиро-
вать их развитие.

СТоЯНкИ у МеТРо
Заместитель мэра по вопросам ЖКХ и благо-

устройства города Петр Бирюков рассказал о ходе 
работ по строительству стоянок у станций метро, 
возле которых планируется оборудовать парко-
вочное пространство на 25 тыс. машиномест. «На 
сегодняшний день ведутся работы по 10 местам у 
станций метро, соответственно, проведены все кон-
курсные процедуры», - заявил чиновник, уточнив, что 
на городских служб возложена задача подведения 
электроэнергии и укладка асфальта, а работники 
метрополитена должны установить систему видео-
наблюдения на возводимых объектах.

РАБоТы зАВеРшАТ к НАЧАЛу оСеНИ
Процесс благоустройства дворовых территорий 

идёт полным ходом. На данный момент из заплани-
рованных 20700 отремонтировано 15200 дворов, 
а из 7 тыс. детских площадок, подлежащих замене, 
переоборудовано ровно половина. Все работы пла-
нируется завершить до 1 сентября 2011 г.

ЧИСЛо БезРАБоТНых СНИзИЛоСЬ
По словам заместителя мэра Москвы по соци-

альной политике Людмилы Швецовой, в городе 44,4 
тыс. безработных, в то время как в прошлом году их 
число составляло 56,5 тыс. В 2011 г. в центры занято-
сти населения обратилось 128, 8 тыс. человек, из них 
на сегодняшний день более 100 тыс. нашли работу. 
56% обратившихся трудоустраиваются в течение 
четырёх месяцев и 20%  - в течение 10 дней.

ДеНЬГИ - ЛеСАМ!
Власти Москвы собрались выделить 500 млн. 

рублей на подготовку к эксплуатации 30 тысяч гек-
таров лесов, входящих в лесопарковый защитный 
пояс столицы. На встрече с премьер-министром РФ 
Владимиром Путиным мэр отметил, что лес переда-
ётся столице бессрочно и безвозмездно, и его терри-
тория в 2,5 раза больше, чем есть сейчас в Москве. 

По поводу расширения границ Москвы лидер 
«Правого Дела» М.Прохоров: «По самым скромным 
оценкам стоимость проекта 10 триллионов рублей, 

ЦеНТРАЛЬНАЯ пЛощАДкА
6 августа несколько тысяч неравнодушных лю-

дей по всей России посвятили тому, чтобы вернуть 
местам, где они живут и отдыхают чистоту. В Москве 
центральной площадкой и штабом акции стал 
Бабаевский пруд в Национальном парке «Ло-
синый остров». 

В уборке приняли участие: 
•  блогеры во главе с инициатором проекта 

Сергеем Доля
• различные общественные объединения 

(движение «Мусора.Больше.Нет», группа «Друзья 
Лосиного острова», Молодежный совет Митино, 
движение «Все дома» и др.)

•коллективы коммерческих компаний (Билайн)
•просто отдельные люди, которые любят здесь 

гулять, отдыхать.
Организаторы: Сухова Женя, evgenia.kozlova@

gmail.com, 8-916-140-23-12; 
Асадчева Марина, asmarina2009@gmail.com, 

8-909-160-76-90.

пРоГРАММА РАзВИТИЯ ТоРГоВЛИ
На встрече с руководителями крупных россий-

ских и зарубежных компаний, работающих в сфере 
услуг, мэр Москвы Сергей Собянин поставил задачу 
создать программу развития торговли, включаю-
щей в себя разработку схемы размещения торго-
вых объектов в первопрестольной. «Торговый сек-
тор столицы является важнейшей экономической 
отраслью. Из-за нехватки площадей в городе суще-
ствует высокая арендная плата. Это прямым обра-
зом влияет на московские цены, а неравномерное 

нетто. Которые будут осваивать 20 лет. Причем даже 
проекта еще нет. Но это не важно. Есть главное – 
ощущение суммы и сроков. На фоне которых старые 
мега-проекты «Сити» с МКАДом покажутся мелкой 
разменной монетой. Ликвидировали один админи-
стративный рынок для того, чтобы создать другой?»

купАТЬСЯ РАзРешАеТСЯ
«официально купание разрешено на 12 пляжах 

Москвы, ещё около 40 пляжей доступны для от-
дыха у воды без купания», - сообщил руководитель 
столичного управления Государственной инспекции 
по маломерным судам Владимир Волков. Он подчер-
кнул, что мониторинг состояния пляжей проводится 
еженедельно. В этом году было увеличено количе-
ство совместных рейдов МЧС и линейного ОВД на 
водном транспорте по противодействию купания в 
неположенных местах. « С начала года инспектора-
ми ГИМС составлено 156 протоколов, связанных с 
нарушением правил купания и использования мало-
мерных судов», - отметил Волков.

ЖИзНЬ Без пеРеТЯЖек
На днях Правительство Москвы приняло по-

становление, запрещающее установку рекламных 
перетяжек на улицах города. Как заявил глава сто-
личного департамента СМИ и рекламы Владимир 
Черников, сейчас над белокаменной висят 2118 
транспарантов. Они нарушают архитектурный и 
исторический облик столицы, разрезают панорамы 
улиц и уродуют городскую среду. За последние меся-
цы Москву избавили от 15 тыс. кв. м. рекламы, а на 
расторжение договоров с рекламодателями обой-
дётся бюджету в 486 млн. рублей.

тракционами. По сообщению первого заместителя 
префекта ЮАО Елены Сиэрры, работы по ним 
сейчас идут на разных стадиях. Один из аква-
парков разместится на пересечении улицы Лу-
ганской и Кавказского бульвара, другой - неда-
леко от Борисовских прудов.

пеНСИоННАЯ СЛуЖБА пеРеезЖАеТ
В связи с переездом клиентской службы «Мо-

скворечье-Сабурово» Пенсионного Фонда России 
с 4 августа 2011 г. прекращается приём граждан по 
адресу: Борисовские пруды, д. 13. Он будет осущест-
вляться на ул. Севанской, д. 25/31, начиная с 8 августа. 
По срочным вопросам пенсионного обеспечения 4 
и 5 августа 2011 г. можно будет обратиться в клиент-
скую службу «Братеево», расположенную по адресу: 
Братеевская ул., д. 10 корп. 4, или по телефонам: (499) 
782-82-25, (499) 782-29-05.

фок «красный Маяк» приглашает всех на «Дни 
открытых Дверей в Мир Спорта» с 27 по 31 августа.

В программе:
-  посещение разовых бесплатных занятий по 

теннису, аэробике, хатха-йоге, ОФП и в тренажер-
ном зале;

-  ежедневные консультации с тренерами-пре-
подавателями СДЮСШОР по фехтованию (рапира) 
и настольному теннису, тренерами физкультурно-
оздоровительных групп;

-запись желающих постоянно заниматься с 
9.00 до 21.00

Хотите поиграть с друзьями в мини-футбол, на-
стольный теннис,

баскетбол или волейбол? Ждем Вас в нашем 
универсальном спортивном зале! Предваритель-
ная запись 25 и 26 августа с 9.00 до 21.00 Ждем 
Вас и Ваших детей! Ул. Красного Маяка, д. 28, корп. 1 
тел. 387-49-71

ДоРоЖНое СТРоИТеЛЬСТВо
В связи с городской программой локальных 

мероприятий в районе Орехово-Борисово Север-
ное планируется обустройство заездных карманов 
для общественного транспорта вдоль проезжей 
части Борисовского проезда и Шипиловской улицы 
по следующим адресам:

Борисовский проезд, вл. 10; Борисовский про-
езд, вл. 34; Борисовский проезд, вл. 42; Борисов-
ский проезд, вл. 46А; шипиловская ул., вл. 2.

В августе также начнутся работы на Каширском 
шоссе. Здесь планируется развязать проблемный 

коНкуРС пеСеН
С 1 июля по 15 августа 2011 г. управление куль-

туры ЮАО г. Москвы проводит отбор и предваритель-
ное прослушивание граждан в рамках IX окружного 
конкурса песен о Москве «Дорогая моя столица». К 
заявке принимаются оригинальные, авторские песни 
о Москве (в т.ч. и о военной), Южном округе или райо-
не Южного округа. Желающие должны выслать ауди-
озапись, нотную запись, отпечатанный текст песни и 
сведения о её авторе по адресу: 115409, г. Москва, ул. 
Кантемировская, д. 20 корп. 5 или на e-mail: kultura_
uao@mail.ru. Подведение конкурса состоится 2 сентя-
бря 2011 г. в ТЦ «Москворечье» по адресу: Каширское 
шоссе, д. 52. Тел. для справок: 320-02-77, 655-67-14.

коНкуРС ДЛЯ пРеДпРИЯТИй
В этом году конкурс «Лучшее предприятие для 

работающих мам» будет проводится в четвертый 
раз. Его задача - привлечь к участию руководите-
лей организаций в решении проблем работающих 
матерей, выявить и поощрить работодателей, соз-
давших благоприятные условия для оптимального 
сочетания профессиональных и семейных обязан-
ностей работающих матерей и лиц с семейными 
обязанностями. Сроки проведения конкурса - с 1 
августа по 1 ноября 2011 г. Дополнительную ин-
формацию о конкурсе можно получить на сайте 
kosmoskva.ru или по тел.: 633-60-08, 603-87-42.

пЛАНы НА БуДущее
На территории нашего округа будут построены 

два развлекательных комплекса с инфраструк-
турой для занятия играми на воде и водными ат-

транспортный узел ЮАО - пересечение с Проле-
тарским проспектом и проспектом Андропова. В 
целом же на Каширке будут построены 3 небольших 
тоннеля, новая развязка на пересечении с Ореховым 
бульваром, 6 пешеходных переходов и 45 карманов 
для остановок общественного транспорта.

пАРк «БоРИСоВСкИе пРуДы»
В 2011 году на его благоустройство выделено 

свыше 1 млрд. руб., в том числе 205 млн. руб. — на до-
полнительные работы по предложениям жителей. 

Здесь будут созданы 2 футбольных поля, 8 волей-
больных площадок, 10 теннисных кортов, 2 легкоат-
летических комплекса, освещенная 8-километровая 
велосипедная дорожка, где в зимнее время будет 
проложена лыжная трасса.

Планируется установить 2 эстрадные площадки, 
14 детских игровых площадок, 2 площадки тихого 
отдыха для ветеранов, 40 беседок с мангалами, 520 
лавочек, 12 туалетов. Будут открыты пункты проката 
инвентаря, медицинские пункты, пункты охраны об-
щественного порядка. Появится экопарковка на 720 
машиномест. 

Кроме того, на территории парка высаживается 
около 3,5 тыс. деревьев и 43,7 тыс. кустарников. Пред-
усмотрен розарий с посадкой более 12 тыс. роз и 
цветники площадью 4 тыс. кв. метров. 

Срок окончания работ — октябрь 2011 года. 

СЛАДкИй пРАзДНИк
12 августа 2011 г. в музее-заповеднике «Коло-

менское» откроется Ярмарка Мёда, организованная 
Союзом Пчеловодов при поддержке МинСельХоза и 
самого музея-заповедника. Весь мёд пройдёт ветери-
нарный контроль и будет продаваться по ценам про-
изводителей. Ближе к закрытию пчеловоды плани-
руют провести благотворительную акцию - подарить 
детским домам ЮАО г. Москвы 1000 кг мёда.

Ярмарка продлится до 4 сентября.

НоВоСТИ окРуГАНоВоСТИ ГоРоДА
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опасные отходы!
Батарейки в России не пере-
рабатываются!

Сдавать в ДЕЗ

пАМЯТкА
 «Виды отходов»

полиэтилентерефталат - бутылки 
из-под напитков, зрительно все 
изделия узнаются по выпуклой 
точке на дне

полиэтилен высокой плотности 
- флаконы из-под шампуней, зри-
тельно все изделия узнаются по 
шву на дне

поливинилхлорид - плинтусы, 
пластиковые окна, садовая мебель

полиэтилен низкой плотности - 
мусорные мешки, пакеты, плен-
ки, гибкие ёмкости

полипропилен - игрушки, пище-
вая упаковка

полистирол - столовые приборы, 
коробки для CD и прочие упа-
ковки, пеноматериалы

7 августа, Воскресенье, с 16:39 – 9 лунный день, с 19:20 – Луна в Стрельце 

Первая половина этого воскресного дня продолжается во вчерашнем, позитивном ключе. Проведите выходной с пользой!

А к вечеру наступает сатанинский день. Так что если сегодняшним вечером вам не повезёт – отнеситесь к этому спокойно, философски. 

Ничего никому не доказывайте, не проявляйте особенно свои эмоции – сейчас для этого не лучшее время.

И не планируйте на завтра тоже ничего серьёзного, ведь завтра сатанинский день продлится также почти до окончания рабочего дня.

Не пренебрегайте свечами, даже если на улице ещё солнечно и по летнему тепло.

8 августа, понедельник, с 17:44 – 10 лунный день, Луна в Стрельце
С утра и до окончания рабочего времени действует энергетика сатанинского дня, так что будьте осторожны! Хотя Луна в Стрельце помогает нам в такие дни 
оставаться полными бодрости и благожелательно настроенными.
Тем не менее, негативно настроенных людей вокруг всегда достаточно. Им не поможет никакая Луна в Стрельце. Так что не дайте втянуть себя в выяснения 
отношений, в том числе и с начальством или подчинёнными.
Ну и конечно же, текущие рабочие вопросы решайте не торопясь, спокойно. Хотя Стрелец будет вас подгонять – всё же торопитесь, как говорится, не спеша:)
Вечером наступает более благоприятное время! Проведите его с семьей.
Вечером наступает более благоприятное время! Проведите его с семьей.

Лада РОДИОНОВА
ВЛАДИСЛАВ юДИН

Поэтому успех европейских стран – это хоро-
шая законодательная база плюс менталитет людей, 
который с годами поменялся. Они уже следят за тем, 
чтобы и сами, и соседи не выкинули мусор куда ни-
будь в неположенное место.

- Что уже сделано в Дмитровском районе?
- Мы работаем 8 лет с применением новых тех-

нологий: поставили контейнеры, поменяли боковую 
загрузку на заднюю (а это дало то, что мусор стал 
меньше разлетаться по территории при его сборе).

Отработали схему так, чтобы на сегодня она 
была эффективной и независимой. Поставили во 
дворе крупный контейнер в 20 кубов и написали 
отдельно «макулатура» и «полиэтилен». Две фрак-
ции, которые населению разделить дома не пред-
ставляет особого труда. Потом наша большегрузная 
машина один раз в неделю контейнер забирает, 
этого достаточно. Этим мы подготавливаем людей 
к тому, что в последующем такие контейнеры будут 
стоять возле каждого дома.

Ещё один метод, которым никто другой в Рос-
сийской Федерации не использует – мы сделали 
ростовых кукол: “Экомен” (отвечает за мусор и чи-
стоту в городе) и “Бегемот” (за чистую воду).

Когда мы проводим Новый Год в микрорайо-
нах, то Дед Мороз не приходит, пока специально 
разбросанный очищенный мусор возле ёлки не 
будет убран. Ребятишки быстро собирают мусор, 
складывая отдельно в разные контейнеры. Дети 
уже понимают, что такой уважаемый персонаж, ко-
торый будет давать им подарки, не может прийти в 
грязь. И они могут не дождаться его в следующий 
раз, если будут в течение года сорить где нибудь!

К нам приезжали австрийцы и сильно уди-
вились, увидев такое мероприятие. Теперь во-
площают его за рубежом. Испания и Италия 
тоже стали использовать символы городов, что-
бы навести чистоту после того, как мы презенто-
вали им нашу программу.

На нашем сайте  www.eko-zhilkom.ru  есть муль-
тики про Экомена и Бегемота. А для взрослых – ви-
деоролик про бутылку, как она попала на сортиро-
вочный завод, и её дальнейшие превращения.

- Что, на Ваш взгляд, первично: перерабаты-
вающие заводы или контейнеры для раздельного 
сбора возле домов?

- Многие предприятия сразу начинают строить 
заводы, а это ошибочный путь. Сначала нужно соз-
дать инфраструктуру.

Я один из создателей комплексных пунктов 
сбора вторичного сырья. Сначала мы собирали 
цветной металл. Потом начали приём и ПЭТФ-
бутылок, макулатуры и т.п., но как только цветмет 
заканчивался, то эта тема становилась всё менее и 
менее привлекательной.

- почему?
- Взять хотя бы Москву. Пункт комплексного при-

ёма довольно дорогой из-за аренды, но это самый 
лучший метод сбора. Потом по значимости идут за-
воды, но они должны реализовываться в программе 

Можно сколь угодно долго разговаривать на 
различные темы, но мне нравится обращаться к 
практикам, людям, которые реально работают и на-
копили богатый опыт. Мы проводим акции в ден-
дропарке, поднимая вопрос о раздельном сборе 
отходов, а ведь есть уже хорошие примеры приме-
нения такой практики.

Мой собеседник – Владислав юрьевич юдин. 
Он 18 лет эффективно работает в сфере эко-

логии. Предприниматель, генеральный директор 
компании «ЭКО-ЖИЛКОМ». Учредитель и лидер 
общественного движения «За чистую Родину!». 
На радиостанции «Эхо Москвы» ведёт программу 
“Высшая школа экологии”. В 2010 году Юдин вошёл в 
состав рабочей группы Государственной Думы по за-
щите прав граждан России на здоровый образ жизни, 
благоприятную и безопасную среду обитания.

- Владислав юрьевич, почему Вы выбрали эту 
профессию?

- Я своим трудом приношу пользу людям. Хочет-
ся, чтобы не только мы, но и приезжие чувствовали 
себя комфортно; даже лучше, чем за границей.

- Вы были за границей, чтобы обменяться опытом?
- Я объездил почти весь земной шар, ничего 

сверхъестественного не увидел. Я считаю, что нам 
там сегодня делать нечего. У нас разные законода-
тельные базы. За границей чётко работает законода-
тельство и всё общество (а не выборочно) законы ис-
полняет. Там больше применяется разных технологий.

В нашей стране нет необходимости что то ещё 
вкладывать в сортировку или переработку отходов. 
Мы достигли хороших результатов: отсортирован-
ных отходов в общем объёме – 21%. (Т.е. в тоннах 
до 21 %, а в объеме до 90 %)

И пусть рекламируется за рубежом, когда мы 
приезжаем на какие нибудь семинары, что они 
дошли до 90% перерабатывания. Но и в России 
такие же результаты! Потому что в транспорте му-
сороперевозящем что содержится? Тряпьё (самый 
большой объём), макулатура, полиэтилен и ПЭТФ-
бутылка. Всё остальное очень маленького объёма.

только так, чтобы находиться рядом с полигонами. И 
выгодны они должны быть тем людям, которые за-
нимаются захоронениями. Это сокращает объём за-
хораниваемого мусора – раз, и они сдают различные 
фракции, получая дополнительную прибыль – это 
два. Плюс ещё общими становятся охрана, транспорт 
и т.д. Получается рентабельность.

- значит, что нужно делать сейчас?
- Поставить большие контейнеры там, где удоб-

но ходить населению – на пути к магазинам, к рын-
кам. И наладить, тем самым, ручейки от населения к 
перерабатывающим заводам.

На сегодняшний день по всей Российской Фе-
дерации найдётся не больше пяти нормальных 
предприятий, которые соответствуют экологиче-
ским стандартам. Которые, на самом деле, имеют 
право быть на будущее и зарабатывать.

 Мы три года подряд занимали лидирующую 
позицию в сфере ЖКХ. За последний год я надеял-
ся, что кто нибудь вырастет, с кем можно было бы 
поконкурировать, но опять мы заняли первое место, 
и Министерство регионального развития РФ вручи-
ло нам Гран-при.

- как сделать город чистым? Что подсказывает 
Ваш опыт?

- Сейчас добиться чистоты одним вывозом мусо-
ра уже не получится, нужен перелом в сознании. Это 
мультфильмы, фильмы, агитационные материалы, 
праздники. Мы устраиваем конкурс среди детей «В 
каком городе вы хотите жить?». И они иногда такие 
вещи рисуют, которые потом можно применить и 
продукт будет иметь очень хороший спрос.

Ещё мы представлены в муниципальном обра-
зовании, и не в одном. 

Там мы устраиваем комплекс мероприятий: семи-
нары, конкурсы, субботники (куда я тоже выхожу, а за 
мной и всё предприятие). Если раньше выходило 2-3 
человека, то в последний раз пришло 500 человек!

В микрорайонах стали проводить конкурс на 
лучшую клумбу. Так теперь микрорайоны не вклады-
вают деньги, но у нас такие цветники получились, что 
вы будете уверены, что это работа профессиональ-
ных ландшафтных дизайнеров. Город становится 
красивее. Оттого, что 100 человек в течение сезона 
занимаются благоустройством подъездов и домов.

- А что выступает в качестве призов?
- Стиральные машинки, телевизоры…
У нас одна женщина уже четвёртый год под-

ряд призовые места занимает. У неё искусственные 
олени “бегают” на участке! Позвонит: «Вы мне плит-
кой помогите, я площадь расширяю». Привозим ей 
плитку – на пустыре появляется тротуар для пеше-
ходов, а рядом клумбы и газоны. Это очень эффек-
тивно! Призовой фонд 36 тыс. рублей, а получаем 
результатов на миллион.

Надо кадрами заниматься, чтобы приходил не 
«свой-чужой» человек, а профессионал, у которого 
«глаза горят». Если у человека усталые глаза, если 

создайте нормальный рынок, а главное – создайте 
в РФ индустрию! Или дайте поручение человеку, 
который может это сделать. В индустрию входит 
законодательная, техническая и юридическая 
базы. Нужно всё это скомплектовать в единую си-
стему – и предложить Президенту, чтобы он в по-
следующем её утвердил. Чтобы все на эти лыжи 
встали и уже безошибочно шли вперед.

Если у нас нет единой стратегии государства и, 
тем более, она не доведена до каждого человека 
разъяснениями, отчетами, дебатами, решениями,... 
тогда наше общество никуда двигаться не сможет.

- получается, что только президент своим ука-
зом может дать направление?

- Не совсем так… Я на своём месте органи-
зую чёткую работу, используя существующую за-
конодательную базу. Да, не эффективную, но я же 
работаю. У нас не хватает того подхода, чтобы все 
исполняли законодательную базу, которую на се-
годняшний день приняла Госдума и утвердил Пре-
зидент. Это первое.

Второе – у нас отсутствует грамотный подбор 
кадров. Должна закончиться порочная практика 
«свой-чужой». Во власть должен идти человек, ко-
торый доказал свою состоятельность – будучи не у 
власти, а внизу, на месте,– своей работой. Если его 
предприятие умеет работать без дотаций, то это 
очень важно. Тогда и мышление у чиновника будет 
другое. Он никогда не примет глупое решение и не 
будет даже его обсуждать.

Главное в жизни для человека – знать, что ему 
надо делать. Людям хочется быть уважаемыми и 
достойными.

- Традиционный вопрос: что бы Вы хотели 
сказать читателям газеты?

- Я бы пожелал им правильно распорядиться 
теми возможностями, которые есть у каждого.

Поверить в свои силы – и сделать тот самый 
первый шаг, с которого начинается любое боль-
шое и правильное дело. 

он разговаривает не откровенно, то ничего не будет. 
Какие бы возможности ему ни давали, он всё равно 
ничего хорошего не сделает.

- кто является поставщиком больших объемов?
- Субъекты РФ, муниципалитеты, в которых хо-

рошо налажена сеть сбора и сортировка.

- А насколько сейчас муниципальные образова-
ния заинтересованы во введении раздельного сбора?

- Декларация – и ничего больше... Очень мало 
глав администраций, которые на деле ратуют за 
чистоту и порядок. Которые пришли работать, а не 
посидеть на этом месте какой то срок.

Пока у нас не будет нормального экологическо-
го законодательства, как за рубежом… У нас только 
применяются штрафы административно-техниче-
ской инспекции.

Закон об упаковке должен работать (его ещё 
при Ельцине выносили на обсуждение), и Путин го-
товил указ о возврате отходов в промышленность. 
Если у Медведева хватит политической воли утвер-
дить законопроект, то наша страна двинется по но-
вому направлению.

Вот тогда можно будет ставить контейнеры, и 
с населения за раздельный сбор не будут ничего 
спрашивать, никаких дополнительных расходов. 
Конечно, если всё это будет дотироваться. Зачем 
мы будем платить за электроэнергию на сортиро-
вочном заводе, когда люди уже первично отсорти-
ровывают отходы в контейнеры? Поэтому и тарифы 
будут снижаться, платёж за мусор сократится с 50 
руб. в месяц до 35руб. .

Закон должен быть – и он должен исполняться 
всеми нами, тогда общество будет в правильном на-
правлении развиваться.

...Тут Юдина, что называется, «прорывает»:

- Дайте возможность предприятиям работать, 
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9 августа, Вторник, с 18:40 – 11 лунный день, Луна в Стрельце
Луна продолжает оставаться в Стрельце, и это её положение очень гармонирует с энергетикой сегодняшнего лунного дня. Активный 
день, очень благоприятный для тех, кто чётко знает, чего хочет.
Но постарайтесь не отдавать работе весь день целиком. Сделайте хотя бы небольшой перерыв.
И возьмите сегодня на работу семейные фотографии. Поставьте их на рабочий стол, чтобы они напоминали вам, что сегодня до самого 
вечера продолжается 10й лунный день, день семьи, и всё, что вы делаете на работе – в конечном счёте направлено на процветание 
ваших родных и близких.
Это сделает рабочий день более радостным. А вас – более миролюбивыми и доброжелательными.

10 августа, Среда, с 19:21 – 12 лунный день, с 00:37 – Луна в козероге
В 11й лунный день можно совершать лишь то, что вы можете сделать от начала и до конца. Поэтому наметьте на сегодня только те дела, которые вы смо-
жете закончить в течение дня (или хотя бы какую то отдельную часть дела, его этап).
Если таких дел нет, или если сегодня у вас вдруг выходной – посвятите его отдыху, не занимайтесь ни умственной, ни физической работой, сохраняйте 
энергию, которая будет сегодня в вашем распоряжении. На рабочем месте тоже можно иногда позволить себе расслабиться и не усердствовать чересчур.
Дело в том, что иногда имеющуюся энергию нужно тратить, а иногда – сохранять для последующих важных дел. И если у вас выходной – сейчас для вас 
как раз такой день.

Виталий ТАРАНОВ

Но на деле желание районных управ уго-

дить высокому начальству оказалось сильнее 

основного Закона страны. Устное заявление 

Собянина они расценили как команду «фас» 

(точно так же было с ликвидацией торговых 

палаток) и приступили к действиям. Их логи-

ка проста: если человек самовольно поставил 

«ракушку», то почему для её сноса они долж-

ны с ним судиться?

- «Ракушки» без суда сносить нельзя, а 

тем более их ломать, - говорит председатель 

Общества по защите прав потребителей 

Михаил Аншуков. - Они являются частной соб-

ственностью. Управе надо сначала доказать, 

что гараж поставлен самовольно. Если «ра-

кушку» снесли без решения суда, то хозяева 

имеют полное право призвать чиновников к 

ответственности.

Однако «местные головы» решили пой-

ти короткой дорогой: развесив стандартные 

бланки, которые призывают демонтировать 

строение якобы «по решению суда» и выждав 

несколько дней, за тентом приезжает машина. 

 Гаражная проблема давно стала для Мо-

сквы притчей во языцах. А в последнее время 

борьба за место у подъезда сделалась осо-

бенно «жаркой».

Поспособствовало этому майское поруче-

ние Сергея Собянина о выделении дополни-

тельных парковочных мест в каждом дворе. 

Этот пункт был включён в программу по бла-

гоустройству дворовых территорий, идущую в 

столице полным ходом.

Такими же темпами продолжается и вы-

полнение указа экс-мэра Лужкова о сносе 

так называемых «ракушек». Выходит, что по-

становление бывшего градоначальника до-

полняет распоряжение нынешнего, и кажется, 

что власти всерьёз озаботились проблемами 

простых горожан…

Но не тут то было – демонтаж построек 

производится отнюдь не законным путём.

Разговоры о том, что пресловутые гаражи 

типа «ракушек» и «пеналов» будут сносить, 

идут давно. В начале 2000-х они были при-

равнены к металлическим тентам (а вовсе не 

к гаражам)   и именно это позволило уста-

навливать их где душе угодно: на тротуарах, 

в гостевых карманах и даже на детских пло-

щадках. Естественно, это делалось без согла-

сования с соответствующими инстанциями. 

С течением времени автомобильные укры-

тия стали обозначаться «движимым имуще-

ством», и этот ход, по мнению властей, должен 

был упростить их последующий снос. Однако 

получилось всё с точностью до наоборот.

Статья 35 п. 3 Конституции РФ гласит: 

«Никто не может быть лишён своего имуще-

ства иначе как по решению суда». 

Причём компания, выигравшая тендер на 

благоустройство дворов, осуществляет снос 

необычным методом - часть гаражей уво-

зят днём (пока все работают), часть - ночью, 

оставляя после себя немало мусора. Если кто 

то из владельцев вступается за имущество, то 

рабочие на конфликт не идут, а оставляют га-

раж и уезжают. Согласитесь, законным спосо-

бом так дела не делаются.

Объяснение ситуации простое: городские 

власти не знают, как подступиться к этим «ра-

кушкам». С одной стороны, указание массово-

го их сноса отсутствует, а с другой - строитель-

ство дополнительных парковок невозможно 

без демонтажа металлических строений. Но 

создаваемых мест, на которых выделено 6 

млрд. руб. , хватит не всем. То есть получается, 

что избавление от тентов не решит проблему 

со свободными местами во дворах. Решение 

вроде бы напрашивается: «Народный гараж» 

- но такой ли уж он народный? Много ли лю-

дей может позволить себе выложить 350 тыс. 

руб. за место? В отличие от тех же «ракушек», 

цена на которые не превышает 30 тыс. , что 

единственный вариант, когда «ракушка» установ-

лена законно, и убрать её могут только «по суду». 

Но законы, видимо, не для всех одни, если 

местные органы власти им не подчиняются? Быв-

шим «ракушечникам» предлагают приобрести для 

своих авто загоны из решётки, сетки или прозрач-

ного пластика, причём на месте снесённого объек-

та. Цена удовольствия - 20 тыс. руб. за решётку и 70 

тыс. за пластик, но и в этом случае человек лишь 

арендует землю сроком на год.

Разобранные гаражи отвозят на штрафпло-

щадку и обязаны вернуть по первому требо-

ванию владельца. Однако фирме гораздо вы-

годнее не захламлять территорию железом, а 

продать его, благо организаций, занимающихся 

скупкой снесённых «ракушек» за 3-5 тыс. руб., 

и затем перепродающих их подмосковным дач-

никам, предостаточно. Те же пускают тенты на 

заборы и хозяйственные постройки.

Как и в ряде других районов, в Восточном Би-

рюлёво действуют многочисленные общественные 

организации, одна из которых - МОО «Граждане 

района» - уже встала на сторону автолюбителей. 

делает её в разы доступнее для граждан со 

средним достатком. 

Выходит, альтернативы металлическим 

тентам на сегодняшний день нет. Сначала 

нужно было предоставить что нибудь вразу-

мительное, а потом уже сносить гаражи.

Не исключается и такой вариант, что те, 

кто не сможет купить место в паркинге, будут 

вынуждены это сделать, потому как недавно 

во втором чтении был принят закон «О разме-

щении транспортных средств на территории г. 

Москвы», согласно которому городу разреша-

ется брать деньги за парковку во дворах.

- В Москве вся земля принадлежит горо-

ду, - говорит начальник управления экономи-
ки Московского городского землепользования 
Александр Першин.  - Люди могут только её 

арендовать, в том числе и под «ракушки». Но 

это должен быть именно договор аренды, за-

веренный в нашем департаменте. Он заклю-

чается на срок до 5-ти лет, потом управа мо-

жет его не продлевать, если на месте гаража 

планируется стройка. Имеется на руках такой 

договор - вы обязаны платить за землю. Это 

Они рассказывают, что многие «ракушки» были 

зарегестрированы в Российской общественной 

организации автолюбителей (РООА) «Столица», 

от имени управы взыскивавшей с людей еже-

годные членские взносы, составившие в про-

шлом году 3500 руб.

Сами «ракушечники» также собираются в груп-

пы для защиты своей собственности. Опираясь на 

ст. 301 Гражданского Кодекса РФ («Собственник 

вправе истребовать своё имущество из чужого не-

законного владения»), люди настроены стоять до 

последнего и добиваться обещанной Собяниным 

компенсации за демонтаж тентов.

 поД  кРышей  ТеНТА  СВоеГо…

 
МоНИТоРИНГ оБщеСТВеННоГо 

МНеНИЯ

Комментируя итоги заседания Пра-

вительства Москвы, С.Собянин заявил о 

намерении создать в столице дополни-

тельный центр мониторинга обществен-

ного мнения, куда, по словам Мэра, лю-

бой человек мог бы обратиться как с 

конкретной жалобой, так и с мнением 

по тому или иному вопросу.

Вся полученная от населения ин-

формация будет обобщаться и анализи-

роваться, для того чтобы в дальнейшем 

по ней было принято управленческое 

решение, рассказал С.Собянин. Мэр 

подчеркнул, что благодаря центру мо-

ниторинга общественного мнения го-

родские власти получат возможность 

проводить системный анализ происхо-

дящего в городе. 

По материалам http://www.mos.ru



№6(6) от 8/08/2011 10 11№(6) от 8/08/2011 Москва–ретроспективаГде женщина – там волшебство. Нтозаке Шанжу 10 11
Виталий ТАРАНОВЖеРТВА ВРеМеНИ

которые он, в итоге, был выслан из государства. 
Однако его дело не только жило, но и разрас-

талось. В 1894 г. было построено 4-х этажное фа-
бричное здание компании «Жиро и сыновья» и 
предприятие стало «самой крупной шелкоткацкой 
фабрикой в Российской империи». Здесь из ино-
странного сырья выпускались превосходные шёл-
ковые ткани «подкладочного и плательного ассор-
тимента». Доказательством их высокого качества 
служит право получения компанией изображать на 
своих товарах и вывесках государственный герб, 
что в то время считалось большим почётом. К 1917 
г. фабрика состояла из 60 строений различного зна-
чения и из 4 тыс. рабочих. После революции она 
была национализирована, поскольку большинство 
её работников составляли женщины и, по «прось-
бам трудящихся» была переименована в «Красную 
Розу», в честь коммунистки Розы Люксембург.

Удивительно, но изменения, происходившие на 
территории хамовнической земли, почти не затро-
нули главный дом усадьбы, подвергавшийся лишь 
лёгкому ремонту и некоторой внутренней перепла-
нировке (одна из стен была заменена на кирпич-
ную). В своих интерьерах он сохранял уникальные 
колонны из искусственного мрамора, диковинные 
межкомнатные двери, изразцовые печи и камины. 
Дом, датируемый исследователями первой по-
ловиной XVIII в., был «единственным известным в 
России рубленным деревянным домом дворцового 
типа, относившимся к первым десятилетиям XVIII 

История нынешнего района хамовники нача-
лась в 1620-х гг. с переезда сюда тверских ткачей. 
Их прозвали «хамовниками». отголосок без малого 
4-х веков сохранился в этой местности и сейчас – 
на улице Тимура фрунзе располагается городская 
усадьба Всеволжских.

В мае 1736 г. капитан лейб-гвардии Измайлов-
ского полка Лука Засецкий, унаследовавший землю 
после смерти брата, продал часть своего имения 
в Хамовниках другому военному, генерал-майору 
Алексею Всеволожскому, который немедля посе-
лился в новом месте с женой Марьей Ивановной и 
сыновьями Всеволодом, Ильёй и Сергеем. Послед-
ний в 1787 г. купил ещё одну часть дома, заплатив 
за него 2400 рублей. Впоследствии он продал её 
своему сыну Николаю Сергеевичу, ставшему здесь 
настоящим хозяином.

Поначалу усадьба не подразумевала под собой 
никаких производств. Вот слова современника: «На 
их широком дворе стояли два дома, в одном из ко-
торых жил Сергей Алексеевич, а в другом со своей 
семьёй - Николай Сергеевич. В саду находилась ве-
ликолепная оранжерея». Однако в 1808 г. Николай 
Всеволожский покупает дорогую типографию. Мало 
того, он потратил ещё 150 тысяч рублей - баснос-
ловную по тем временам сумму - на приобретение 
оборудования из Франции. В общей сложности ти-
пография выпустила более 140 книг, среди которых 
были биографии, мемуары, карта Москвы, книги по 
истории и труд самого Всеволожского «Историко-
географический словарь Российской империи».

 После войны печатные дела шли из рук вон 
плохо, зато сам Всеволожский получил должность 
тверского губернатора. А свою усадьбу, после не-
скольких сдач в аренду, Николай Сергеевич оконча-
тельно продал в 1838 г. купцу Альфреду Ралле. Так у 
дома началась другая, фабричная жизнь.

Альфред Антонович Ралле был организатор 
первого крупного парфюмерно-косметическо-
го производства в Москве. Начав с производства 
стеариновых свеч, к 1855 г. усадебная земля на-
считывала целых 22 строения (включая главный 
дом), среди которых были мыловаренная фабрика 
и парфюмерный цех. Купеческая продукция, сырьё 
для которой закупалось во Франции (как в своё 
время и типография Всеволожского), стала широко 
известной: мыло, помада и духи от Торгового дома 
«Товарищество Ралле и Ко» вскоре с успехом нача-
ли продаваться и за рубежом.

В 1878 г. бывшее имение генерал-майора при-
обрёл французский гражданин, купец московской 
гильдии Клавдий Осипович (на французский манер 
- Клод-Мари) Жиро, организовавший на этой террито-
рии текстильное производство. И всё было бы ничего, 
если бы не чудачества этого лионского предприни-
мателя, попахивавшие мошенническим оттенком. За 

века». И вся эта «уникальность» в середине 90-х 
была повреждена пожаром, и впоследствии, как это 
принято в нашей стране, усадьба пустовала. Впро-
чем, её всё же поставили на охрану, закрепив за ней 
статус выявленного объекта культурного наследия.

В 2003 г. была разработана концепция реорга-
низации территории, в которой значилось следую-
щее: приспособить памятник федерального зна-
чения к современному офисному использованию. 
Одно время старинный дворец стоял, накрытый 
огромным тряпьём, но уже в 2008-м был полностью 
разобран в соответствии с утверждённым Моском-
наследием проектом реставрации, а вскоре, при 
полном попустительстве чиновников, на его месте 
был сооружён новодел. Всё убранство усадьбы, в 
том числе редкие французские бумажные обои на-
чала XVIII в. было безвозвратно потеряно. Усадьба, 
пережившая пожар 1812 г., стала жертвой псевдо-
реставрационных работ...

В настоящее время на территории в 5,7 га возво-
дится деловой квартал «Красная Роза 1875». После 
окончания реконструкции с «современным укло-
ном», окончание которой планируется на конец это-
го года, здесь будут расположены 10 зданий общей 
площадью свыше 170 тыс. кв. м. Некоторые объекты 
(бизнес-центры «Мамонтов», «Строганов» и «Моро-
зов») уже введены в эксплуатацию. Единственным 
культурным намёком на прошлое станет возведение 
«Галереи Жиро» для коллекции картин основателя 
мануфактуры. Всё остальное здесь явно чужое...

Надежда КАЛИНИНАИНТеРВЬю С ДИзАйНеРоМ

А вообще, умение и любовь к созданию одеж-
ды у меня от мамы. Она всегда умела сочетать ка-
кую то дорогую вещь с не дорогой - это смотрелось 
очень круто! - и скорее всего, передалось мне от неё.

Очень важно уметь из простых материалов 
сделать что то доступное и в то же время красивое.

- Не так давно Вы сняли видео, посвященное 
Вашей новой коллекции. как пришла эта идея?

- Мою задумку кто то понял, кто то нет - «пять-
десят на пятьдесят».

Родилась эта идея с того, что я подумала: «А 
если попробовать сделать не показ, а видео, и по-
каз не делать вообще?» После того, как видео вы-
шло, коллекция разлетелась в первую же неделю… 
Мне было интересно попробовать себя в роли ре-
жиссёра и идейного вдохновителя.

- кого из известных людей вы хотели бы одеть?
- Я бы очень хотела сшить что нибудь для Ксе-

нии Собчак. Не одеть её всю, но чтобы хотя бы одно 
моё платье висело в её гардеробе. Потому, что я 
считаю: у неё отличный вкус. Мне всегда очень нра-
вилось, как она выглядит и какие вещи выбирает.

- Вы не хотели бы попробовать сшить что ни-
будь для мужчин?

- Да, я уже начинаю понемногу рисовать муж-
скую одежду, но это больше для себя. С мужской 
одеждой всё вообще иначе и перестроиться не-
много сложно. Я думаю: «А не будет ли это, напри-
мер, слишком женственно?» Мне хочется поэкспе-
риментировать, поиграть с деталями…

Влада Вовк - прогрессивный, талантливый и, 
что примечательно, молодой дизайнер одежды. 
Влада создаёт образы для Бразильской певицы 
Габриеллы и для звезды российского шоу-бизнеса 
певицы Максим.

Недавно проходил ежегодный конкурс красо-
ты «Московская краса» среди сотрудниц компании 
«Газпромнефть-Центр», участницы конкурса дефи-
лировали в платьях от Влады.

Вначале года на YouTube появилось фэшн-
видео - некий перформанс, где можно разглядеть 
платья из последней коллекции подробно и во 
всей красе. Мы встретились с Владой в одном из 
московских кафе и успели поговорить о моде, о 
Сальвадоре Дали и даже немного о «пропадаю-
щих» моделях.

- Во сколько лет Вы начали создавать одежду 
и для кого?

- Я начала с самого детства, лет с шести… и не 
думала, что это станет смыслом моей жизни. У моей 
бабушки был целый шкаф тканей, а я доставала из 
него какие то обрезки и постоянно что то с ними де-
лала. Начинала с себя, сейчас уже делаю для других.

- есть ли у Вас любимые художники, любите ли 
Вы посещать выставки?

- Да, у меня есть любимый художник, я бы даже 
сказала «идейный вдохновитель» - Сальвадор 
Дали. На выставках бываю, когда есть время; вот 
недавно я была на фотовыставке моих друзей.

- Чем ещё увлекаетесь помимо создания 
одежды, какие у Вас интересы?

- Их, на самом деле, очень много! Раньше я 
профессионально танцевала. С четырёх лет за-
нималась гимнастикой, а попутно училась в музы-
кальной школе играть на фортепиано; ещё ходила 
в художественную школу (её я, к сожалению, не 
закончила, потому что у меня начался «перелом-
ный возраст» - мне хотелось, например, погулять, а 
нужно было постоянно куда то идти)… Также сейчас 
я занимаюсь флористикой: составляю различные 
букеты, делаю картины из сухих цветов - это очень 
успокаивает, как и всякий ручной труд.

- Случалось ли при просмотре фильма, что 
одежда персонажей привлекала Ваше внимание 
больше, чем сам фильм? Например потому, что она 
была настолько хороша - или, наоборот, нелепа.

- Так было, но только не в кино, а в театре. Мы 
с друзьями ходили на оперу «Евгений Онегин» и 
меня очень впечатлили костюмы. А бывало наобо-
рот, смотришь фильм и думаешь: «Кто их одевал? 
Им же это совершенно не подходит!»

- Работы каких известных модельеров оказали 
влияние на ваше творчество?

- Мне очень нравятся Александр Маккуин (ко-
торый, к сожалению, недавно погиб) и Джон Галья-
но. Я даже нахожу, что у них есть нечто общее в том, 
что они делают.

К сожалению, у нас в России в этом плане до-
стигается либо одна, либо другая крайность, золо-
той середины пока нет. Хочется, чтобы это смотре-
лось стильно, подчеркивало индивидуальность 
- и не выглядело слишком женственно. Я люблю 
вещи, которые можно комбинировать: надел ка-
кую то деталь - и можно в этом идти на вечеринку, 
а снял - и это уже повседневный костюм.

- Случались ли на показах какие нибудь 
курьёзные случаи?

- Случались, правда не на моём. На одном показе 
девушка должна была выходить топлесс, поддержи-
вая грудь, в образе безумной невесты. И во время 
своего выхода она споткнулась и упала, правда все 
подумали, что так и было задумано… А на моём по-
казе однажды было, что модель, уже накрашенная, 
просто куда то пропала и нельзя было её ни найти, ни 
дозвониться – и мне пришлось просить выйти вместо 
неё знакомую девушку, которая прошла по подиуму и 
спасла ситуацию.

- какие веяния моды вы бы привнесли в 
свои работы, что хотели бы там видеть?

- Последняя коллекция получилась «нежно-летя-
щей», и следующую я бы сделала более сексуальной.

- как вы думаете, какие тенденции будут по-
степенно входить в моду?

- Этот сезон нравится мне тем, что сейчас нет 
практически никаких ограничений, можно сочетать 
хоть все цвета радуги, чёрный, белый – всё, что угодно.

11 августа, Четверг, с 19:51 – 13 лунный день, Луна в козероге
Сегодня – день подарков: себе, любимым, родным… и даже незнакомым вам людям. Иногда доброе дело больше приносит удовольствия тому, кто его совершил.
Если появится желание сделать что нибудь хорошее – не отказывайте в нём себе, особенно сегодня.
Ну, а порадовать себя с раннего утра чем нибудь очень приятным – просто необходимо! Завтрак в постель, даже если потом на работу, свежие цветы на стол – 
можете всё это подготовить с вечера, чтобы сегодняшний день начался великолепно!
И уж всеми силами избегайте ссор! Лучше при первых же признаках сгладьте ситуацию, оберните всё в шутку, признайте правоту другой стороны – не портите 
такой светлый день.
Сегодня можно и пройтись по магазинам в поиске подарка для себя или близких. Козерог не даст вам сегодня необдуманно потратить деньги. А шопинг сам по 
себе - уже замечательный подарок для себя любимой!
Замечательный день для помолвки, регистрации брака.

12 августа, пятница, с 20:13 – 14 лунный день, с 07:47 – Луна в Водолее
Если вчера вы себя и своих близких чем то побаловали — вы наверняка полны сил и настроение у вас хорошее! И день сегодня тоже хороший. Магический.
В этот день все обменные процессы в организме ускоряются, пища усваивается лучше, так что сегодня можно есть всё, к чему лежит душа.
Луна в Водолее тоже настраивает на позитивный лад. Так что даже если в 13й лунный день и всплывут не решённые ранее проблемы и задачи – у вас 
хватит душевных и физических сил, чтобы спокойно заняться их разрешением. Если вам это удастся именно сегодня – скорее всего, они больше никогда 
не вернутся, а у вас появится больше энергии, которую они вам «отдали».
Сегодня же – замечательный день для освоения новых знаний и поиска информации. Например, если вы до сих пор не имеете своего электронного 
кошелька в Интернете, может быть, уже пора подчиниться велению времени и посвятить вечерок обучению? Жизнь всё больше переходит в Интернет, и 
важно иметь наличность и здесь, чтобы в любой момент воспользоваться подвернувшейся возможностью!

Фотограф Катерина Як Фотограф Алексей Апазиди

ФОТО АРхНАДзОРА
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Некоторые люди обретают славу, другие заслуживают ее. Дорис Лессинг Детям
Лада РОДИОНОВАСкАзкА С пРоДоЛЖеНИеМ...

Многопрофильное предприятие 
«ХАМЕЛЕОН» - одно из наиболее успешных 
участников рынка светопрозрачных кон-
струкций России - впервые заявило  о себе 
в 1990 году. На сегодняшний день компания 
предоставляет полный спектр услуг от заме-
ров  и изготовления оконных конструкций 
до монтажа и гарантийного обслуживания  
объектов.

Производственные мощности располо-
жены в подмосковном городе Климовске 
на территории более 12 гектаров. Это 
развитое производство, оснащенное самым 
современным оборудованием фирм URBAN, 
SCHIRMER, HOLLINGER, ROTOX, и высоко-

квалифицированный персонал.  В цехах завода выполняется полный цикл работ от резки, сварки и сборки 
самих окон, гибки арок  до производства стеклопакетов и ламинации профиля. Все это позволяет компании 
изготавливать технологически сложные светопрозрачные конструкции из профиля ПВХ и алюминия. 

Автоматизированное высокоточное производство  компании «ХАМЕЛЕОН» гарантирует стабильное 
качество при выполнении самых сложных архитектурных решений.

Объем производственных мощностей позволяет выпускать более 70 тыс. кв. метров светопрозрачных 
конструкций в месяц.

Применяемые профильные системы КВЕ (Германия) на основе экологически чистой рецептуры «green 
line» соответствуют требованиям как российских стандартов, так и требованиям RAL. Продукция компании 
«ХАМЕЛЕОН» прошла добровольную сертификацию в России. Наличие таких сертификатов позволяет снять 
ряд вопросов во взаимоотношениях с заказчиками и является одним из дополнительных конкурентных 
преимуществ.

Стратегия компании «ХАМЕЛЕОН» сегодня – максимально приблизить продукцию к потребителю, 
снизить себестоимость светопрозрачных конструкций за счет модернизации и усовершенствования про-
изводства. Специалисты компании, используя накопленный опыт, могут проконсультировать и предложить 
оптимальные решения для любого заказа. Возможно комплексное выполнение проектно-конструкторских 
и монтажных работ в сокращенные сроки за счет совмещения различных этапов работ.

Безупречное качество изделий под маркой «ХАМЕЛЕОН» подтверждается многолетним сотрудниче-
ством с ведущими строительными компаниями Москвы и Подмосковья. Наиболее известными объектами, 
в строительстве которых компания принимала участие, являются: ТЦ «Электронный рай» (м. Пражская), ТЦ 
«Панорама» (ул. Гарибальди), ЖК «Капитан» (Митино), ЖК на ул. Маршала Жукова, ЖК «Куркино», знамени-
тая гостиница «Украина», ТЦ «Москва» и т.д.

За  20 лет  мы прошли путь со всей страной – от мелкого кооператива до холдинга, Мы благодарим 
коллег и партнеров по бизнесу за многолетнее плодотворное сотрудничество.

Наш адрес: Мо, г. климовск, фабричный проезд, 4.
Телефон горячей линии: (495)996-67-76, (4967)56-60-60

13 августа, Суббота, с 20:31 – 15 лунный день, в 22:58 полнолуние, Луна в Водолее
Очередной лунный подарок сегодня! Сочетание 14го лунного дня и энергии наступающего Полнолуния. Оно ведь начинает действовать уже 
за сутки до непосредственно выхода Полной Луны.
Поэтому сегодня всю силу, что вы накопили – направьте на активные действия. 14й лунный день – самый подходящий для начала или за-
пуска  какого то проекта, нового дела. Всё, чему сегодня положено начало – почти обречено на успех. При условии, что вы впоследствии не 
забросите этого. И даже в выходной день можно сделать какие то первые шаги, пусть даже сымитировать начинание.
Если будет время после работы – имейте ввиду, что именно сегодня самый подходящий день для заготовки дубовых веников для бани.
Ритуалы на Полнолуние сегодня лучше не проводить – с вечера начинается сатанинский день.

14 августа, Воскресенье, с 20:46 – 16 лунный день, с 16:53 – Луна в Рыбах
Осторожно, опасный день! Главная опасность сегодня — соблазны,  поддавшись которым, вы можете впоследствии сильно пожалеть. Позаботьтесь также, 
чтобы не стать сегодня чересчур внушаемым и податливым к чужому мнению.
Луна в Рыбах вечером ещё больше усиливает эту тенденцию, так что с самого утра настраивайте себя на позитивный лад и не поддавайтесь лени и вялости. 
И конечно же, ни с кем не ссорьтесь. Воспользуйтесь «мудрой Знания».
Кстати, осторожнее с кофе и алкоголем – кофеин сегодня действует гораздо сильнее и сердце может стать беспокойным.
Побалуйте себя с утра красивым и вкусным завтраком — и ваш день не будет пасмурным.

коМпАНИЯ «хАМеЛеоН» - 20 ЛеТ РАзВИТИЯ.
отвернулся от 

него), сказать: 

«мышка, мыш-

ка, нá тебе зуб 

молочный, дай 

мне коренной» 

— и кинуть свой 

зуб через себя. 

Мышка подберёт его и оставит себе, а у тебя станет 

расти новый, постоянный.

Максимус звонко обратился к обитатель-

нице кладовой:

- Мышка, мышка! Нá тебе зуб молочный, дай мне 

коренной! — и ловко перебросил свой первый выпав-

ший зубик через спину.— Мама, а почему он называет-

ся «коренной»?

- Потому что у взрослых все зубы с корнем, неко-

торые даже не с одним. Они у тебя потом долго-долго 

будут, так что надо их беречь и ухаживать ещё лучше, 

чем за молочными! А сейчас пора спать, сынок…

В эту ночь Максимусу снилась мышка, которая 

несла ему подарок — новый зуб. Утром, едва проснув-

шись, царевич снова побежал к зеркалу, но… увидел 

вчерашнюю дырку и немного расстроился. 

А потом рассудил, что если что то приходит надол-

го, то оно не может вырасти быстро! Умылся, оделся 

и побежал рассказывать друзьям свои новости.

Эту сказку написал Мишка, ему 12 лет. С прошлой 

осени — «отказной» у врачей.

Он написал её на школьный литературный кон-

курс, но это не так важно. «…Важно, что он хочет, 

чтобы его сказку читали. Чтобы чувствовали — кому 

нужно и кто захочет…» Когда Мишка лежал в реа-

Рано утром Максимус 

прибежал к маме: 

- Мама, от меня зуб хо-

чет уйти-и-и! Я же чистил 

зубки, они у меня белень-

кие, красивые… Смотри, он 

шатается!

Царица улыбнулась не-

заметно — и внимательно 

рассмотрела причину слёз 

сына. Действительно, один 

нижний зубик шатался, словно раздумывал: уйти ему 

или пока остаться?

- Максимус, ты становишься большим!

Царевич сильно удивился:

- Почему ты так решила???

- Потому что никто от тебя уходить не собирает-

ся. Просто настало время молочным, детским зубкам 

уступить место постоянным, взрослым.

- Это что же, пока новые не вырастут, я так и буду без-

зубый ходить? — Максимус чуть снова не расплакался.

- Да нет же, они у тебя по одному меняться будут! 

И ты всё равно останешься для меня самым красивым 

мальчиком на свете. Только не выкидывай выпавший 

зубик, нам нужно будет его мышке отдать.

- Зачем???

- Вот придёт время, и узнаешь…

Максимус весь день подходил к зеркалу, раскачи-

вал зуб в надежде, что он так быстрее выпадет… Но 

прошло ещё несколько дней, пока это произошло. И, 

теперь уже весёлый, царевич снова прибежал к маме:

- У меня зуб выпал! Зачем его мышке отдавать?

А дело (очень кстати) было вечером. Царица пове-

ла сына в кладовую, в самый дальний уголок и сказала:

- Здесь у нас живёт мышка. Чтобы у тебя вырос 

красивый крепкий зуб вместо выпавшего, нужно сей-

час встать спиной к этому углу… (царевич мгновенно 

нимации, ему пообещали, что его сказку будут ещё 

читать. На сегодня — ему лучше. Но это одно из тех 

чудес, что мы можем сделать своими руками — чтобы 

исполнилось желание ребёнка, и сказка прошла более 

длинный путь. Мишка заслужил это.

Сказка о лунном лучике
Жил-был маленький золотистый лунный лучик. 

Он был совсем тонкий, с трудом пробивался сквозь 
густые тучи. В сумрачном лесу он часто терялся сре-
ди веток, и не мог попасть в комнату через окно, если 
шторы были задёрнуты. Он мечтал стать таким, как 
старшие братья — сильные и яркие солнечные лучи, 
чтобы приносить всем тепло, жизнь и радость.

Лучик печалился: «Неужели я всегда буду таким 
слабым? Что же я смогу сделать хорошего?» Но од-
нажды красивая серебряная звёздочка сказала ему: 
«Мы с тобой — особенные. Мы умеем светить ночью и 
дарить миру волшебство. Просто гори от всего сердца и 
ничего не бойся!»

И тогда лунный лучик побежал по тёмной воде 
реки и нарисовал сверкающую дорожку. Все птицы, 
рыбы и даже деревья на берегах залюбовались ею…

Потом лучик пробрался в открытую форточку 

одного дома и ласково погладил по щеке малыша, 

который тут же увидел сказочный сон… Лучик заиграл 

на лесной листве и помог заблудившемуся оленёнку 

найти свою маму.

А к утру он, усталый и счастливый, возвратился до-

мой — в лунный диск. И спрятался там до заката, до 

следующих подвигов!
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Наркотики – это карнавал в аду. Эдит ПиафПрофессиональный ответ
уважаемые читатели! Свои вопросы вы можете задавать по телефону (495)922-34-27 

ежедневно с 10 до 18 часов, кроме выходных и праздничных дней.

действующим законодательством РФ.
В Вашем случае необходимо обращаться впро-

куратуру по месту фактического нахождения ор-
ганизации, где Вы работаете. Предметом надзора, 
осуществляемого прокуратурой в силу Закона «О 
прокуратуре Российской Федерации» является ис-
полнение законов, действующих на территории РФ, 
в том числе – органами управления и руководителя-
ми коммерческих и некоммерческих организаций. 

Если Ваш работодатель не отреагирует на 
Представление прокурора об устранении нару-
шений требований трудового законодательства, то 
Вам придётся обращаться с соответствующим ис-
ковым заявлением в Районный суд, также по месту 
нахождения организации.

юРИСТА :
Я работаю по 

ТК, ушла в декретный 
отпуск, предоставила 
все справки, но денег 
за декретный отпуск 
до сих пор не получила. 
Ребёнку уже 5 месяцев. 
Что можно сделать в 
такой ситуации?» 

В части сроков выплаты пособия по беремен-
ности и родам отметим, что:

• пособие назначается в течение 10ти кален-
дарных дней со дня обращения женщины за его 
получением (с необходимыми документами);

• выплатить его работодатель обязан в ближай-
ший после его назначения день выдачи заработной 
платы (п. 1 ст. 15 Федерального закона N 255-ФЗ).

Однако пособие по беременности и родам (или 
«декретные») можно получить и после отпуска. Если 
в силу каких то обстоятельств женщина не предо-
ставила больничный перед отпуском (например, по 
состоянию здоровья), то выплатить ей пособие нуж-
но не позже шести месяцев после того, как отпуск 
окончится (ст. 17.2 Федерального закона № 81 ФЗ).

А если и шестимесячный срок пропущен, тогда 
решение о назначении и выплате пособия при-
нимает территориальный орган ФСС. Однако по-
ложительно вопрос решается только при наличии 
уважительных причин. Перечень таковых определя-
ется Минздравсоцразвития (Перечень уважитель-
ных причин пропуска срока обращения за пособием 
по временной нетрудоспособности, по беремен-
ности и родам, утвержденный Приказом Минз-

дравсоцраз-
вития России 
от 31.01.2007 
№ 74).

Любой тру-
довой договор 
содержит пункт 
с указанием на 
то, что гарантии 
и компенсации 
работнику обе-
спечиваются в  
соответствии с 

СТоМАТоЛоГА:
На вопросы читателей отвечает врач-

стоматолог-терапевт Мелькумова Людмила Евге-
ньевна.

-  Что является залогом благоприятного ис-
хода лечения?

- Диагностика-это раз. Профессионализм 
врача -это два. 

В прошлом веке человек садился в кресло 
стоматолога, ему устраняли боль, сверлили зуб, а 
потом посылали сделать рентгеновский снимок. 
Сейчас времена изменились: ещё до непосред-
ственного лечения делается снимок, который по-
зволяет увидеть причину боли, оценить длину и 
изогнутость корней, количество корневых каналов, 
возможные преграды в их проходимости…

Вам повезёт, если интересы пациента стома-
толог ставит выше собственных амбиций. Не буду 
хвалиться, но в нашей клинике мы работаем, в ос-
новном, по рекомендациям. Побывав у нас хоть раз, 
человек с удовольствием даёт наш телефон своим 
знакомым.

- А почему иногда вылеченный зуб начинает 
снова беспокоить?

- Если сделать снимок, то, скорее всего, окажется, что 
каналы запломбированы и инструментально обрабо-
таны недостаточно. Отсюда возникает воспалительный 
процесс, который переходит в хроническую форму - и 
обостряется на любые отклонения в иммунной системе. 
Стоит вам заболеть или переохладиться, зуб сразу даст о 
себе знать. Воспалительный процесс может распростра-
ниться дальше, вызвать отёк и сильную боль, поставив 
человека в ситуацию возможного удаления зуба. 

Самое 
гл а в н о е , 
уважайте 
себя и не 
доводите 
состояние 
ваших зу-
бов до бо-
лезненно-
го. Лучше 
проводить 
профилак-
тические 
о с м от р ы 
раз в пол-
года у сво-
его стома-
толога.

15 августа, понедельник, с 20:59 – 17 лунный день, Луна в Рыбах
Сегодня ещё один день, который желательно прожить спокойно, не вступая ни с кем в конфликт, который иначе может обернуться против вас же. Может 
быть, это будет непросто, поскольку когда Луна проходит знак Рыб, помимо вялости и усталости нами овладевает ещё и частая смена настроений. Но вспо-
минайте об этом, тогда будет проще сохранять спокойствие.
Возможно, когда вернётесь домой, вам поможет настроиться на светлый лад такое дело как… уборка. Если вы будете воспринимать её как медитативный 
процесс – протирать пыль медленно, с удовольствием, ощущая, как ваша квартира становится светлее и избавляется не только от грязи, но и от негативной 
энергетики, которая всегда сопутствует пыли.
А если заниматься уборкой тоже будет лень – тогда сходите в баню или на массаж. Сегодня, кстати, желательно начинать курс массажа или обёртываний.

16 августа, Вторник, с 21:11 – 18 лунный день, Луна в Рыбах
17е лунные сутки называют днём раскрепощения и обретения внутренней свободы. Поэтому, если в работе есть возможность проявить творческий 
подход – сегодня ваш день!
Но если от вас, наоборот, требуется точность, конкретность и никакой самодеятельности – будьте сегодня очень внимательны и сосредоточены, 
чтобы энергии этого дня не доставили вам неприятностей и, если есть возможность - не слишком загружайте себя работой и не пытайтесь «пробить 
головой стенку».
Не заключайте сегодня договоров и не ведите важных переговоров. 
А после работы хорошо бы дать волю сдерживаемой энергии, повеселиться. Луна в Рыбах придаст вашей вечеринке весьма романтическую нотку
Очень хороший день для регистрации брака.
Только будьте очень аккуратны с алкоголем!

Виталий ТАРАНОВ«МИГ До пАДеНИЯ»
- кого из известных людей Вы уже задейство-

вали в проекте?
- Рэпера Текилу, певицу Весну, Соню Тайх из 

«Блестящих» и Прохора Шаляпина. В дальнейшем 
мы планируем фотосессию с Ольгой Бузовой, Ксе-
нией Бородиной, Даной Борисовой, Машей Цигаль, 
а также с группами «Дискотека Авария» и «Челси». 
Весь процесс создаётся трудом фотографов, стили-
стов и визажистов.

- Где планируется выставка?
- Мы пока ещё выбираем, но скорее всего это 

будет площадка «Красного Октября». А состоится 
она где то в середине сентября.

- Сколько работ Вы планируете задействовать?
- На первой выставке будет порядка 30 

работ. Однако мы не собираемся на этом оста-
навливаться, потому что звёзды с большим удо-
вольствием идут на контакт и процесс продол-
жается. Мы отберём самые лучшие работы, но и 
это отнюдь не конец.

- как будет выглядеть формат этого проекта, 
ведь туда войдут и фотографии, и стихи, как это 
все будет оформлено?

- В социальных сетях распространяется огром-
ное количество фотографий, картинок, на которых 
пишутся различные интересные фразы, нередко 
даже стихи. Эти фотографии популярны среди мо-
лодёжи, особенно среди девушек, но выполнены 
на самодельном уровне. В какой то момент мне за-
хотелось сделать профессиональные фотографии, 
которые люди также смогли бы друг другу посы-
лать, но, по крайней мере, в них уже будет конкрет-
ный смысл, а не просто красивое изображение.

- как по-Вашему, в современном мире поэзия 
играет какую то роль или мы давно скатились до 
уровня смайликов?

- Смотря что считать поэзией. Среди моих дру-
зей было много тех, кто использовал мои стихи и 
ставил их в «статус». Я добиваюсь именно такого 
уровня и считаю, что культуру нужно распростра-
нять именно таким образом, пусть даже через «ста-
тусы» – неважно. Сегодня невозможно по-другому 
заставить молодёжь привыкнуть к слову и увидеть 
в этом слове смысл. Лучше стимулировать соз-
дание новых цитат, «статусов» и рифмованных 
крылатых фраз, которые потом пойдут в народ, 

В России со смертельным Вирусом Иммуно-
дефицита Человека (ВИЧ) борются уже давно и 
делают это всеми возможными способами. 

Очередной акцией, направленной на борьбу 
со страшной болезнью, обещает стать проект «Миг 
до падения», создание которого идёт полным хо-
дом в Москве. Это будет своего рода фотовыставка, 
соединяющая в себе яркие, откровенные образы с 
красивыми и чувственными стихами. Уникальность 
данного замысла заключается в использовании 
направления визуальной поэзии, остающегося 
пока не развитым в нашей стране. 

В качестве моделей выступят как начинающие 
личности этого ремесла, так и популярные звёзды 
российского шоу-бизнеса, среди которых Татья-
на Пушкина, Катя Гордон, Вера Брежнева, Алёна 
Водонаева, Виктория Боня, украинский певец и 
спортсмен Алексей Двин, певица Лама, певица и 
фотомодель Сара Окс, солист группы «Челси» Ар-
сений Бородин, певица Русалина, дизайнер Ольга 
Русанова и другие.

Автор проекта - главный редактор Между-
народного информационного агенства «Shalom 
News» Антон Трубкин. Его основная деятельность 
- журналистика и PR, но творческой отдушиной, по 
собственному признанию публициста (считающе-
гося учеником Льва Аннинского), является поэзия. 
Стихи Трубкина и легли в основу этой выставки, 
призванной поддержать в России и в странах СНГ 
набирающее силу движение против распростра-
нения ВИЧ.

Мы встретились с Антоном в фотостудии  «ART 
SET», в которой под руководством Владимира Пе-
троченкова проходят съёмки, и попросили расска-
зать о проекте поподробнее.

- как к Вам пришла идея создания проекта?
- В какой то момент я задумался, что нынче в 

России развивается движение против СПИДа, и мне 
захотелось создать нечто такое, что отличалось бы 
от окружающей нас пошлости и однообразия. Ко-
нечным продуктом станет фотовыставка с участием 
звёзд, объединённая со стихами. Всё это вместе будет 
нести культурно-социальный призыв. Его цель - пока-
зать молодёжи, что в мире, кроме, скажем, наркоти-
ков, есть много вещей, к которым нужно стремиться.

нежели продолжать смотреть на то количество 
бездумных и бескультурных выражений, которые 
продолжают размножаться в Сети.

- Вы будете привлекать внимание к проекту 
или же он будет должен сам найти своего зрителя?

- Я профессиональный «пиарщик» и поэтому 
не могу не рекламировать свой проект. Конечно 
же, я надеюсь, что он станет востребованным, что 
будет больше зрителей и участников. В настоящее 
время существует много социальных проектов, о 
которых становится известно в последний момент 
- и никто не знает, как они проходили и чем за-
кончились. Я уверен, что так работать нельзя, по-
этому приглашаю прессу посмотреть на процесс, а 
не только на окончательный результат.

Остаётся надеяться, что с помощью Антона 
Трубкина и его фотопроекта «Миг до падения» 
обществу удастся обратить внимание молодёжи 
на неприемлемость того образа жизни, в котором 
правят бал наркотики и беспорядочные связи, ста-
новящиеся виновниками заболевания СПИДом. И 
счастье, если нам удастся спасти чьи то жизни и 
предотвратить надвигающуюся беду.

•	 консультации	юриста
•	 представительство	в	судах
•	 услуги	адвоката,	
наследство

•	 сделки	с	недвижимостью	
(Москва,	область)

•	 регистрация	ООО,	ИП

ЮРИДИЧЕСКИЕ	УСЛУГИ

ул. Лебедянская, 
38

Я. В. ГРИГОРЕНКО 

зАМНАЧАЛЬНИкА  ГЛАВНоГо упРАВЛеНИЯ:
Увеличились обращения граждан с жалоба-

ми на незаконный перевод их накопительной 
части трудовой пенсии из ПФР в негосудар-
ственные пенсионные фонды. На конец мая 
2011 года в ОПФР по ЮАО поступило более 100 
устных и 54 письменных обращений граждан, 
которые утверждают, что заявления о пере-
ходе в НПФ они не подписывали.

Отвечает замначальника  Главного управ-
ления Т.Г. Юдина: в случае, если средства на-
копительной части Вашего пенсионного счета 
переведены из ПФР  или НПФ в другой НПФ 
неправомерно, без Вашего на это согласия, Вам 
необходимо обратиться в клиентские службы 
ЮАО по месту Вашего жительства или по месту 
Вашего фактического пребывания. Специали-
сты ПФР  разъяснят Ваши права.

Помимо этого, написать заявление в НПФ, 
в котором в настоящее время находятся Ваши 
пенсионные накопления. Текст претензии о 
незаконном переводе средств накопительной 
части пенсии составляется в свободной форме. 
НПФ обязан проинформировать Вас, на осно-
вании чего Ваши пенсионные накопления были 
переведены в данный НПФ. В частности, НПФ 
должен располагать договором с Вами о пере-
воде Ваших пенсионных накоплений в НПФ.

Контакты всех территориальных органов 
ПФР есть на официальном сайте www.pfrf.ru
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оБщеГоРоДСкАЯ БЛАГоТВоРИТеЛЬНАЯ АкЦИЯ «СеМЬЯ поМоГАеТ СеМЬе»

В рамках подготовки ко Дню Знаний и в целях адресной социальной поддерж-
ки остронуждающихся малообеспеченных семей, 20 августа 2011 года в Москве 
состоится акция «Соберем ребенка в школу».

Любой житель может внести свою лепту в доброе дело, принеся школьные 
принадлежности, детские игрушки, одежду, обувь, книги. Для приема и сбора бла-
готворительной помощи от населения и спонсоров открыты пункты:

В Даниловском районе: ул. Мастеркова (рядом со ст.метро) с 9.00 до 21.00. 
Телефон социального отдела Управы 952-69-58

В районе Чертаново Центральное с 10 до 21 часа будут работать два пере-
движных пункта: 

• ЦСО на ул. Красного Маяка, д.4 к.5
• Станция метро «Пражская», северный выход (ул.Красного Маяка,2).

Телефоны для справок: 313-83-09 «Горячая линия» и 314-38-09 отделение 
психолого-педагогической помощи семье и детям.

В районе Бирюлево Восточное в ЦСО по адресу ул. Липецкая, д.36/20. 
Телефон 329-33-86

Детскому саду № 1244 требуется на постоянную работу воспитатель, воспита-
тель по физкультуре, старший воспитатель. Обращаться по тел. 8-499-618-91-35 
или по адресу: м. «Коломенская», ул. Кленовый бульвар дом 13, корп.4.

 С 15 по 19 августа 2011 года по Шипиловскому проезду (ст. м.Орехово) будет 
проводиться выставка-ярмарка белорусских товаров «Минск-Москва 2011».

27 июля возле магазина «Изюминка» потерялась собака – йоркширский те-
рьер. Возраст 1,5 года. На собаке был бордовый ошейник. Нашедшего прочьба 
вернуть за вознаграждение. 8-967-074-72-02 юрий.

продаю дверь новую 2000*80 + налич + коробка, цвет орех. Цена 2000 руб. 

8-916-684-52-75 Жанна

Анонс следующего выпуска:

При покупке 
свыше 1500 р.
скидка - 5%*

Качественный, маникюрный
и педикюрный инструмент.
Профессиональная заточка.

Материалы для наращивания 
и дизайна ногтей.

8	(926)	207-02-99
ВДНХ,	ВВЦ,	павильон	13	«Здоровье»

* - скидка не распространяется 
на заточку инструмента

постоянным покупателям возможна 
индивидуальная скидка

РЕДАКцИЯ ГАзЕТы 

СНИМЕТ КВАРТИРу 

ДЛЯ СЕМьИ СВОЕГО 

СОТРуДНИКА 

ТЕЛ.: 8(495)922-34-27
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